



# ふくどみっ子

福富小学校便り  
NO.25  
2025年1月24日(水)  
文責 校長 熊本由美子

«校訓 あなたには伸びる力がある 今日の努力がそれを創り育てる さあがんばろう!»

(学校教育目標) 自ら学び、思いやりと元気あふれる子どもの育成



## 2学期が終わります みんなよくがんばりました!..

### 【あいさつ大好き】【自分大好き】【友だち大好き】

今日12月24日(水)は、2学期の終業式でした。2学期は、宿泊学習、修学旅行・バス旅行、150周年お祝いの会、きらきら集会、マラソン大会等多くの行事がありました。また、各学年で様々な体験活動や国語の研究授業等を行いました。子どもたちは、時には友だちと協力しながら、自分にできそうなことに積極的にチャレンジし、様々な学習や行事を通して大きく成長しました。自分から進んであいさつできる子どもたちも増えてきています。こうして無事に2学期を終えることができるのも、ひたむきにがんばる子どもたちと保護者・地域の皆様の御支援・御協力の賜物です。本当にありがとうございました。

令和7年もあと1週間ほどになりました。今年は、とても暑い日が11月ぐらいまで続き、12月になると一気に寒さが厳しくなりました。インフルエンザ等の感染症に罹患する子どもたちもいましたが、手洗い・うがい・換気・消毒・咳エチケットのマスク着用等を継続してがんばっていた子どもたちと保護者の皆様のお声掛けのおかげで、学校全体への大きな広がりはなく済みました。御協力に感謝しております。

明日から、いよいよ冬休みです。新しい年を迎えるこの冬休みは、子どもたちにとっても一つの節目です。1年の計は元旦にあり。「その年にすべきこと、または、達成させたい目標は、元旦に計画を立てた方がよい」ということです。子どもたちには、「2026年は、こんな年にしたい」「これを目標にしたい」という抱負をもち、その計画を立ててほしいです。

また、SNSなどが発達している現在、冬休みは、年末年始の日本の伝統や昔の生活などに触れることができる貴重な機会です。新年を迎える準備、大掃除やお買い物、お節料理づくりなどお子さんと一緒にすることで、生活経験を豊かにできるチャンスだと思います。おうちの方と冬休みならではのことを楽しんで取り組んでほしいですね。全国各地で子どもたちが巻き込まれるSNS利用に関わる心配な事案が後を絶ちません。冬休みも、インターネットやオンラインゲーム等について御家庭でルールを決めて、お子さんの実態をしっかり把握していただきたいと思います。そうすることで、お子さんが安心して楽しく生活できると考えます。

夏休みに引き続き、冬休みも「ふくどみっこチャレンジ」カードを配っています。自分にできそうにチャレンジして、「自分大好き」の福富っ子になってくれると期待しています。御協力をよろしくお願ひいたします。

今年も、本校の教育活動に、様々な形で御支援・御協力いただき本当にありがとうございました。1月8日の始業式には、笑顔の子どもたちに会えるのを楽しみにしています。よいお年をお迎えください。



# みんながんばった 校内マラソン大会！‥[自分大好き]

12月19日（金）の1時間目から3時間目に校内マラソン大会を開催しました。学校前からなかよし公園、学校裏の農道、下区公民館前を通り運動場まで戻ってくるコースで、1・2・3年生は約1.2km、4・5・6年生は約1.4kmを走りました。12月9日（火）から子どもたちは、「がんばるマラソン」に取り組み、毎日朝の時間や昼休みに自分のペースでしっかり走ってきました。マラソン大会では、その成果を十分発揮して、きつてもゴールを目指してがんばる福富っ子の姿がありました。子どもたちが走りやすいように交通指導員の方や駐在所の方が各ポイントに立ってください、おかげ様で安心して走ることができました。また、保護者の皆様、地域の皆様にはたくさん応援していただき、とても心強かったです。

このマラソン大会を通して、子どもたちは、きつくともあきらめずにがんばる心やしっかり走る体力が付き、心も体もまた一つ成長しました。できることが増えて、自分大好きにつながったと思います。今後も、様々な体験を通して子どもたちの成長を支えていこうと思います。

皆様、本当にありがとうございました！



☆月曜日の朝、登校してきた2年生が「昨日、サンタさんが来たよ。」と嬉しそうに話してくれました。

「もうサンタさん来たと？よかったね！」と話すとニッコリ笑顔が返ってきました。子どもたちから、毎朝、元気をもらっています。寒さも吹き飛ばす子どもたちの元気、笑顔に癒される毎日です。毎朝、子どもたちを送り出していただき、本当にありがとうございます。

12月26日（金）は学校完全閉庁日です。

12月29日（月）～1月3日（土）は年末・年始休暇です。

今年の冬休みは、12月26日（金）から1月4日（日）の10日間、学校閉庁となります。

緊急の連絡は、白石町教育委員会学校教育課へお願いします。

TEL：0952-84-7128

よろしくお願ひいたします。

